

Neuzugang im Management:

Markus Berger wird neuer Regionalleiter bei Hoval Schweiz

Feldmeilen, 19. Januar 2023 – Mit dem 1. Februar tritt Markus Berger die Stelle als neuer Leiter der Region Nordwest bei Hoval Schweiz an. Im Mittelpunkt seiner Arbeit steht die regionale Entwicklung der Verkaufsaktivitäten, sowie die Zusammenarbeit mit Hoval Partner-Installateuren und den Ingenieurbüros der Region.

Markus Berger wird per 1. Februar 2023 neuer Verkaufs- und Serviceleiter der Region Nordwest bei Hoval Schweiz. Der 53-jährige übernimmt dabei die Führung von Hoval Schweiz Geschäftsführer Luigi Di Cola, der die Region kurzzeitig ad interim führte. In seiner Funktion wird er Einsitz in das Hoval Schweiz Management erhalten.

Markus Berger ist ein absoluter Branchenprofi. Bevor er zu Hoval gestossen ist, hatte Markus Berger mehrere Funktionen in der HLK-Branche als Geschäftsführer oder Verkaufsleiter inne und kennt somit Markt, Kundenbedürfnisse und Usanzen bestens.

"Der nahe und regionale Kontakt zu unseren Fach- und Endkunden steht bei Hoval klar im Mittelpunkt", betont Luigi Di Cola. "Mit Markus Berger haben wir, nebst dem Wunschkandidaten, auch einen erfahrenen Branchen-Experten gewonnen, mit dem wir, um auch in Zukunft gemeinsam mit unseren Partnern in der Region, effiziente und umweltfreundliche Heizungs-lösungen realisieren zu können."

Fahrplan in die Zukunft

Der personelle Zugang passt ideal zu den Zukunftsplänen von Hoval: Neben einer neuen Wärmepumpen-Fertigung am Hauptsitz in Vaduz, soll eine neues Wärmepumpen-Werk in der Slowakei errichtet werden. Insgesamt beläuft sich die Investitionssumme auf rund 60 Mio. EUR. Dazu ergänzt Luigi Di Cola zuversichtlich: "Mit den neuen Standorten setzen wir ein grosses Bekenntnis in die Zukunft. Voraussetzung dafür sind engagierte Mitarbeitende in allen Regionen. Wir freuen uns, dass Markus Berger per Februar dazugehören wird."

Mehr erfahren: www.hoval.ch



Bildunterschrift: Markus Berger wird neuer Leiter der Region Nordwest bei Hoval Schweiz. (Bild: Hoval AG)

Über Hoval:

Hoval zählt international zu den führenden Unternehmen für Raumklima-Lösungen. Mehr als 75 Jahre Erfahrung motivieren das Unternehmen immer wieder zu innovativen Systemlösungen. Die Gesamtsysteme zum Heizen, Kühlen und Lüften werden in mehr als 50 Länder exportiert.

Als Spezialist für Heiz- und Klimatechnik ist Hoval ein erfahrener Partner für Systemlösungen. So kann man zum Beispiel mit Sonnenenergie Wasser erwärmen und mit Holz oder einer Wärmepumpe die Räume beheizen. Hoval verknüpft die unterschiedlichen Technologien und bindet auch die Raumlüftung in dieses System ein. Leitlinie des Handelns ist die gelebte Verantwortung für Energie und Umwelt: Im Zentrum der Entwicklung der Heiz- und Lüftungssysteme steht bei Hoval immer die Energieeffizienz. Hoval Schweiz wurde 2022 durch Wahl von mehr als 400 Schweizer Architekten als "Architects' Darling" ausgezeichnet.

Pressekontakt

Hoval Schweiz:

Hoval AG
Michael Heckner, Leiter Sales Support & Marketing
General Wille-Strasse 201 – CH-8706 Feldmeilen
Phone: +41 (44) 925 62 78
E-Mail: michael.heckner@hoval.com
Internet: www.hoval.ch